



Profi-Reiskocher XL

Rice Cooker Pro XL

Großer Reiskocher für bis zu 30 Personen • Kapazität: 5,4 Liter gekochter Reis = 30 Portionen • Inkl. Messbecher (0,18 Liter) = 1 Portion (ergibt ca. 150g gekochten Reis) • Kochdauer für 10 Portionen ca. 30 Minuten bis zu 100°C • Kochdauer für 30 Portionen ca. 40 Minuten bis zu 100°C • Automatische Warmhaltefunktion nach Beendigung des Kochvorgangs • Warmhaltefunktion bis zu 12 Stunden bei 70°C • Gehäuse gebürsteter Edelstahl • Gehäuse innen emailliert • Innenbehälter aus Aluminium mit Antihafbeschichtung • Abmessungen des Innenbehälters: 345 x 345 x 185 mm • Innenbehälter und innere Deckelplatte zur einfachen Reinigung entnehmbar • Gefedert gelagerte innere Deckelplatte, um den Innenbehälter dicht zu verschließen • Große Griffe für den einfachen Transport • Auffangbehälter für Kondenswasser • Inkl. Reislöffel

Large rice cooker for up to 30 people • Capacity: 5.4 litres of cooked rice = 30 portions • Incl. measuring cup (0.18 litres) = 1 portion (yields approx. 150g cooked rice) • Cooking time for 10 portions approx. 30 minutes up to 100°C • Cooking time for 30 portions approx. 40 minutes up to 100°C • Automatic warm-keeping function at the end of the cooking process • Warm-keeping function for up to 12 hours at 70°C • Brushed stainless steel casing • Casing enamelled inside • Aluminium inner pot with non-stick coating • Dimensions of the inner pot: 345 x 345 x 185 mm • Inner pot and inner lid removable for easy cleaning • Inner lid closes the inner pot tightly • Large handles for easy transport • Collecting tray for condensation water • Incl. rice spoon

⚡ 230 V / 1,95 kW 📏 480 x 400 x 185 mm 📦 9,15 kg

00-00337 € 290,-*



**NEU
NEW**

Reiswärmer

Rice Warmer

Gehäuse Edelstahl • Innentopf antihafbeschichtet • mit extra großen Griffen • Rundum-Warmhaltefunktion • Fassungsvermögen: das gekochte Ergebnis von ca. 8,5 kg ungekochtem Reis

stainless steel casing • inner pot non-stick coated • with extra large handles • all-around warm keeping function • capacity: the cooked result of 8.5 kg uncooked rice

⚡ 230 V / 110 W 📏 Ø 395 x h 372 mm 📦 7,9 kg

00-00339 € 294,-*



Mini-Reiskocher

Mini Rice Cooker

geeignet, um Reis zu kochen, um Gemüse, Fisch und Fleisch schonend zu dämpfen oder um Speisen warmzuhalten • Gehäuse Edelstahl und Kunststoff • antihafbeschichteter Innentopf • Inhalt 1,8 Liter • für ca. 2-10 Personen • inkl. 1 Messbecher, 1 Reislöffel und 1 Dämpfeinsatz • nicht für den dauerhaften gewerblichen Einsatz geeignet

suitable for cooking rice, for steaming vegetables, fish or meat gently or for keeping food warm • casing stainless steel with plastic • inner pot non-stick coated • capacity 1.8 liters • for approx. 2-10 people • incl. 1 measuring cup, 1 spoon and 1 steaming insert • not suitable for permanent commercial use

⚡ 230 V / 700 W 📏 Ø 285 x h 280 mm 📦 2,6 kg

00-90329N € 70,-*

